

菓子博かわら版 (第17号)

発行 平成27年12月
三重県菓子工業組合事務局

第27回 全国菓子大博覧会・三重 実行委員会 第2回総会開催

11月17日、三重県伊勢庁舎にて「第27回 全国菓子大博覧会・三重 実行委員会 第2回総会」が開催されました。冒頭、岡理事長のご挨拶の後、菓子博事務局より、実行委員会委員の皆様これまでの業務進捗状況について報告が行われました。



第2回総会の様子

第27回 全国菓子大博覧会・三重 開幕500日前記念イベント 開催

いよいよ、菓子博開幕まで残り500日となり、12月8日、三重県庁にて「第27回 全国菓子大博覧会・三重 開幕500日前記念イベント」が開催されました。冒頭、岡理事長より、「菓子博を通して、三重県の魅力を発信していきたい。」とご挨拶がありました。その後、菓子博実行委員会 濱田委員長より、三重県観光大使でもある、女子レスリングの吉田沙保里選手に菓子博PR大使を委嘱されました。



開幕500日前イベントの様子

吉田選手は、「大会で海外に行く機会も多いので、頑張ってPRしていきたい。」と述べられました。また、公式キャラクター「いせわんこ」等のお披露目も行われました。併せて、ホームページもリニューアルされましたので、ご確認ください。

菓子博公式ホームページ

<http://www.kashihaku-mie.jp/>